



Contar cuentos I



Razones para contar cuentos en familia.

- Es un acto de amor y comunicación.
- Ayudarás a potenciar la imaginación de tu hijo/a.
- Le transmitirás valores y actitudes.
- Es divertido.
- Ayuda a afianzar la relación entre padres e hijos.
- Acercarás a tu hijo/a a los libros.
- Es un juego.
- ...

Algunos consejos...

No tienes que aprenderte el cuento de memoria, pero sí es importante que no te olvides de las escenas que son transcendentales para la historia. Por ejemplo: que Caperucita Roja lleve una cesta de mimbre con manzanas o peras no es importante para el desenlace de la historia. Pero lo que no puedes dejar atrás, es que ella iba sola. La historia no hubiese sido la misma, si Caperucita Roja hubiese ido con su hermana a la casa de su abuela.

Contar un cuento es un extraordinario acto de comunicación. Por eso requiere un esfuerzo de atención y de interpretación por tu parte. Requiere que seas capaz de descubrir el “*cuentacuentos*” que llevas dentro y dejarlo salir sin miedo.



Pídele a tu hijo/a que elija el cuento que quiere escuchar. No te preocupes si te pide que repitas el mismo que le contaste ayer.

No cambies palabras. Por ejemplo, no digas: “*El príncipe entró en una casa grande, muy grande*”, cuando la frase original era “*El príncipe entró en un castillo*”. Si tu hijo/a no entiende la palabra “*Castillo*” ya te la preguntará lo que significa o el propio contexto le ayudará a él mismo a descubrir el significado. Una cosa es un “*castillo*” y otra muy diferente “*una casa grande*”.